

Information der Geschäftsleitung – Update zur aktuellen Situation

Willkommen im 2021

Liebe Mitarbeiterinnen, liebe Mitarbeiter

Wir hoffen, Sie hatten schöne Festtage und sind gesund ins neue Jahr gerutscht.

Wir hatten als Firma das Glück, dass wir bislang keine sehr schlimmen Krankheitsfälle hatten und trotz Corona ein sehr erfolgreiches 2020 abschliessen konnten. Damit dies so bleibt, erinnern wir Sie eindringlich daran, sich weiterhin an die Schulthess-Regelungen zu halten.

Der Bundesrat hat letzten Mittwoch beschlossen, dass schweizweit keine Ausnahmen mehr zugelassen sind: Restaurants, Sport- und Freizeitbetriebe bleiben in der ganzen Schweiz geschlossen. Wir rechnen damit, dass die Massnahmen am 14. Januar 2021 weiter verlängert oder sogar verschärft werden.

Wir betrachten mit Sorge, dass das mutierte Coronavirus auch in der Schweiz Einzug hält. Seien Sie bitte auch weiterhin privat und beruflich sehr vorsichtig:

- Kontakte reduzieren
- Homeoffice wenn möglich
- Abstand halten
- Masken tragen
- Bei Krankheitssymptomen daheim bleiben
- Weisungen des BAGs befolgen

Wir alle haben längst keine Lust mehr auf Einschränkungen und Maskenpflicht. Wir sind aber zuversichtlich, dass mit den Impfungen bis spätestens im Sommer Besserung in Sicht ist. Solange müssen wir alle durchhalten. Wir wünschen Ihnen einen erfolgreichen Start ins 2021.

Herzliche Grüsse



Thomas Marder
CEO



Martin Keller
CFO und Leiter Personal